

# POOLWORLD

Fachmagazin für Finanzdienstleister



## Starke Partner

MAXPOOL und blau direkt gehen gemeinsamen Weg

max-Hausrat-Update  
Von diesen sinnvollen  
Erweiterungen profitieren auch  
Ihre Bestandskunden

Mit Sicherheit nachhaltig  
Hilfreiche Tipps für einen  
lückenlosen Schutz von  
Wärmepumpen

Raus aus dem Backoffice  
Stressfrei durch den Makler-  
alltag – mit der smarten  
Bürohilfe easyOFFICE

# Mission Mallorca: Geschäft einreichen und entspannen!

Wer hart arbeitet, darf auch mal entspannen. Und wer bei MAXPOOL fleißig Geschäft einreicht, findet auch schon mal Flugtickets nach Mallorca unterm Weihnachtsbaum.

**S**o erging es jedenfalls den fünf glücklichen Gewinnern unserer Weihnachtsverlosung, die dem Alltagstrubel Anfang Mai Lebewohl sagten, um auf der beliebten Urlaubsinsel vier Tage lang so richtig zu entspannen.

Morgens halb zehn am Flughafen Hamburg: Statt wie jeden Tag ins Büro zu fahren, sitzt unsere Reisegruppe heute im Flieger nach Palma de

---

*»Der Kurztrip in das Hafenstädtchen Cala Rajada auf der wunderschönen Insel Mallorca war wirklich toll. Die kleine Reisegruppe ermöglichte uns einen intensiven Austausch unter Maklerkollegen zu Arbeitsweisen, Produkten und Beratungsaspekten. Auch in Gesprächen mit Kevin Jürgens und Katharina Schlender von MAXPOOL konnte ich viele Themen besprechen und aufklären, die mir auf der Seele lagen. Vielen Dank dafür.«*

---

**Thomas Scholl,**  
Versicherungsmakler aus Balingen



*Natur pur und Zeit zum Ausspannen unter der Sonne Spaniens*

Mallorca. Ihr Ziel ist das kleine Örtchen Cala Rajada im Nordosten der Insel. Das ehemalige Fischerdorf genießt sowohl bei Partyhungrigen als auch bei Urlaubern auf der Suche nach Ruhe einen ausgezeichneten Ruf und konnte sich sein typisch mallorquinisches Flair allem Tourismus zum Trotz über die Jahre bewahren.

Genau der richtige Ort also, um die Maklerseele baumeln zu lassen. Für das passende Rahmenprogramm sorgten unser Vertriebsvorstand Kevin Jürgens und Maklerbetreuerin Katharina Schlender, die als aufmerksame Begleiter mitgereist waren – in rein beruflicher Mission, versteht sich. Nach dem Flug, der Fahrt im Taxi und dem anschließenden Check-in im Fünf-Sterne-Hotel Largo Garden freuten sich die Anwesenden aber erst einmal auf ein Kaltgetränk am Pool.

## **SOMMER, SONNE, STRAND – MAKLERHERZ, WAS WILLST DU MEHR!**

Entlang der Nordostküste Mallorcas verstecken sich die schönsten Buchten der Insel. Bei einer exklusiven Bootstour hatte unsere Reisegruppe die Gelegenheit, einige davon aus nächster Nähe zu erkunden. Die Crew des „Jungle Boat“ sorgte



Freude am  
Fahren! Die  
MAXPOOL-Makler  
durften bei der  
Buggy-Tour  
mal so richtig  
Gas geben.

---

»Wir durften das Rundum-sorglos-Paket auf der Reise genießen. Hervorragende Organisation, außergewöhnliche Aktivitäten, großartige Hotelanlage, erstklassiges Essen, geniales Wetter und fantastische Getränke. Mein Highlight auf dieser Reise war die Möglichkeit, neue Kollegen zu treffen und mit erfahrenen Fachleuten zu sprechen. Ich habe nicht nur neue Einsichten gewonnen, sondern auch wertvolle Kontakte geknüpft, die auch in Zukunft von Nutzen sein werden.«

---

**Tom Scholten,**

Versicherungswelten GmbH aus Osterholz-Schwarmbeck

### ... UND ACTION!

Nach so viel Entschleunigung brauchte es am zweiten Tag der gemeinsamen Reise ein Kontrastprogramm. Eine Buggy-Tour durch den Nordosten Mallorcas ist dafür genau das Richtige – vor allem wenn man die Urlaubsinsel von einer Seite kennenlernen möchte, die die meisten Besucher nur selten zu Gesicht bekommen. Offroad und fernab der überlaufenen Touristenpfade erkundete unsere Gruppe die Berglandschaft, fuhr an malerischen Dörfern vorbei und genoss die einmalige Aussicht, die sich dem Blick an vielen Stellen entlang der Strecke bietet. Den letzten Abend vor der Abreise verbrachten die Reiseteilnehmer schließlich im vielleicht schönsten Restaurant von Cala Rajada direkt am Hafen, was den passenden Abschluss für einen rundum gelungenen Kurzurlaub bildete.

Bekanntlich sind die schönsten Dinge des Lebens viel zu kurz. Und so ging es auch für unsere Reise-Gewinner dann am Sonntag wieder Richtung Deutschland. Wer gerne selbst dabei gewesen wäre, hat übrigens schon bald die Chance, ein Ticket für die Reise im nächsten Jahr zu gewinnen – und muss dazu nichts weiter tun, als sein Geschäft bei MAXPOOL einzureichen. Jeder Antrag, der vom 1. November bis zum 31. Dezember bei uns eingeht, zählt als ein Los, sodass sich die Gewinnwahrscheinlichkeit mit jedem weiteren Antrag erhöht. Sie sehen: Geschäft bei MAXPOOL einreichen lohnt sich – nicht nur in der Vorweihnachtszeit! ◀

unterdessen mit kalten Getränken und heißem BBQ dafür, dass es ihren Gästen an nichts fehlte. Ob sich einer der Anwesenden von den frischen Temperaturen nicht abschrecken ließ und sich ein Bad im Meer gönnte? Manche Geheimnisse werden wohl für immer in den Buchten Mallorcas bleiben...